

81 日目(月)【種育成中】の看板設置

立ち枯れ姿…すごいです

まだ、校門脇の花壇の花びらは、黄色ですが
もしかして「もう終わり」と刈られてしまったら
たいへん!!! と思い、看板設置しました。
他校では、鳥においしく食べられている…との情報
がありますが、六本木のは、おいしくない?
というより「種になっている?!”と心配な姿です。

9月末まで実りを祈り、今日も液肥をたっぷり
あげました。



吹き出しには

刈らないで~



71 日目(金)ミツバチの訪問

ミツバチの訪問がありました。
両足にすごく大きな”花粉団子”付けて
なんとも勤勉な働きぶりです。
六本木のご近所で飼育されていますか?
どちらの養蜂場? 巣箱?からでしょう?

銀座の屋上での養蜂では、銀座ブランドの蜂蜜として販売されていますね。六本木産もどちらかに
ありますか? 花粉団子を無事お持ち帰りし、おいしい”はちみつ”になってくれるといい
な、と願っています。



63日目(木) 咲きました～!!



東京は8月1日(土)に梅雨明けしました。平年より11日も遅い梅雨明けだったようです。以来、強い日差しにどんどん茎・葉を茂らせて、昨日は「この黄色は花びら?! まもなく咲いてくれる?!」と水やりしていましたが、今日の昼にはこの咲きっぷり!!

ありがとう～!!です。

六本木高校では、8月3日(月)から【学校見学】がスタートしました。連日、来校者のみなさんをこんな感じで(←)校門に向かってお出迎えをしてくれています。

ひまわりプロジェクトの立て看板も埋もれてしまっていますが、このホームページを見て活動を知っていただけると嬉しいです。

この先は、種の収穫!! 水やりも力が入ります!

48日目(水) 東京は日曜日が17日ぶりの”日差し”でした。



今日もひまわりは、お日様求めているようで梅雨明けが待ち遠しいです。場所は生徒が登校する玄関わきのため、みんなこちらを向いて登校を見守ってくれているようで、ほっとします～



さて8月には「学校見学」が始まります。受験生の皆さん! ひまわりも元気にみなさんをお待ちしています!

35日目(木) 授業も再開して、あっという間に7月…

プランターをスタンバイするまではできましたが、間引く…が心苦しく、こんなに密になっています。みっちりとは花が咲く、とはいかないでしょうか… 液肥で栄養補給しています。



8日目(金曜日) 一段と太陽に向かって伸びています! (昨日、東京は梅雨入りしました)



6日目(水曜日) 昨日よりずっと茎が長くなりました。



.....

六本木高校【ひまわりプロジェクト】笹エリアも発芽報告!
種まきから5日目。

昨日は、夕方になってしまったので本日は日の高い時間の
写真です。1日で目に見えての成長ぶり。

笹に阻まれた花壇(右端)も発芽しました!



六本木高校【ひまわりプロジェクト】発芽報告!

種まきから4日目。発芽しました!!

「芽がでますように…」の願いから、土日を含んだ今日は月曜日。よかった～。しっかり自立しているもの、まだ種の殻をかぶっているもの、笹に阻まれているのかまだ芽が出でいないエリアもありますが。ちょっと触ったら、意外とがっちり。すくすく育ておくれ～!



六本木高校【ひまわりプロジェクト】はじまる!

【ひまわりプロジェクト】は、全国のひまわり栽培協力者が種まき～開花～種の収穫～種の返送を手がけます。集まった種は、福島県の製油所で搾油され、ひまわり油やせんべいなどの製品となり販売され、地域間交流・こども支援、障がい者支援活動、相互支援ネットワーク化につながっています。

この度、東京都高等学校家庭クラブ連盟の紹介から本校も参加させていただくことになり、「種まき」の報告ができました。東京・六本木のど真ん中。元気に育ってくれるよう、みんなで協力して大事に育てていきたいと思ひます。

